

## 希望の塔

掛川市城北小学校 学校だより

令和6年 4月号



今年度から学校だよりの名前を「希望の塔」に変更します。
「希望の塔」は、おはよう坂を上った門の東側に建っています。
昭和50年3月に城北小PTAの皆さんによって建てられました。
「希望の塔」横の石碑には次のように記されています。



星は遠くにまたたき人間の進歩を促した 人間の進歩は次代の者が先人の業を乗り越えた英知の歴史である ここに学ぶ子どもたちが友情と信頼と誠の心で結ばれ希望も高く羽ばたき 吾々を超えて進んでいくことを願ってこの塔を建つ にようわ ねん がつ じょうほくしょう 昭和50年3月 城北小PTA

開校当時、「希望の塔」は現在の小プールの辺りに建てられていました。城北小学校は は300年4月 日に開校しました。本年度で 50周年となります。50周年を記念して 5月には航空写真を撮り、12月には子どもたちで記念の会を開催する予定でいます。

さて、令和6年度が始まりました。新しい友達、新しい担任と出会い、子どもたちはや る気いっぱい笑顔がいっぱいのスタートとなりました。

本年度の教育目標は、「ふるさとを愛し 未来にはばたく子」です。これは冀北学園の しょうがっこうきょうつう きょういくもくひょう しゅうてんもくひょう みらい いっぽぶ だるう! ~自分から 自分 小学校共通の教育目標です。重点目標は「未来へ一歩踏み出そう! ~自分から 自分 たちで~」です。始業式で子どもたちに、「自分から 自分たちで」もっと良い自分に、 「自分から 自分たちで」もっと楽しい城北小学校にしていきましょうと話しました。子ども たちにとって、城北小で学ぶことが楽しいと思える安全安心な学校になるよう努めます。

ほんねんど 本年度もどうかご支援ご協力をお願いします。

こうちょう まつうらたつゆき (校長 松浦達之)